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La Facultad de Ciencias Económicas de la 
Universidad Nacional de Asunción  realizó la reunión 
con los docentes  de la Carrera de Economía de los 
semestres impares,  en vistas al  inicio de clases, el 
día lunes 2 de marzo de 2015 a partir de las 17:30, 
en el aula N°25. 

Estuvieron presentes el Decano Prof .Dr. Antonio 
Rodríguez Rojas, el Vicedecano  Prof. Dr. Vicente 
Renna Leguizamón, directores y  docentes de 
nuestra Casa de Estudios. 

La Directora de la Escuela de Economía la Prof. 
Econ. Nilfa Melgarejo de Rojas  dio la bienvenida 
a los profesores y agradeció  la respuesta a esta 
convocatoria, que tiene como objetivo crear un 
espacio de encuentro e integración, así como el de 
brindar informaciones referentes a las actividades 
académicas y entregar materiales a todos los 
docentes  del primer semestre del año académico 
2015 de los semestres impares. El inicio de las 
clases de este  semestre impar es el lunes 16 de 
marzo y la finalización es el 30 de junio del corriente. 
La Directora dijo que  este año la FCE UNA  tiene  
el gran desafío de participar de la convocatoria de 
la ANEAES para la acreditación de sus carreras, y 

en consecuencia, de la Carrera de Economía, que 
forma parte de ella. Agregó que desde el año 2012, 
se vienen realizando reuniones con las autoridades 
encargadas de este proceso: profesores, estudiantes, 
y funcionarios superiores y de servicios,  para llevar 
adelante acciones concretas tendientes a cumplir 
con todos los requerimientos de los criterios de 
calidad para el área de economía, orientada a la 
posterior acreditación. Agregó la profesional  que los 
requerimientos de la ANEAES son muy exigentes y 
requieren de la incorporación  de cambios y de una 
apertura mental, que no constituirán ningún obstáculo, 
considerando que la Escuela de Economía se ha 
caracterizado siempre por contar con profesionales 
de probada capacidad para ejercer la docencia, tanto 
en aptitudes y actitudes, conocimientos, experiencias 
y valores. Finalizó su alocución con el pedido de 
apoyo y participación en la gestión de autoevalución.

Reunión de Docentes de los semestres impares 
en la Escuela de Economía

Profesores de la Escuela de Economía de los semestres impares presentes en la reunión de profesores.
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A continuación  la Directora Académica  Prof. 
Dra. María Delfina Ruíz Díaz de Mendoza hizo uso 
de la palabra para compartir informaciones sobre 
el proceso de autoevaluación de las carreras, 
quien junto con la Ing. Ramona Alcaraz y la  Prof. 
C.P.  Karina Rosas hablaron sobe los criterios e  
indicadores de evaluación definidos, con el fin de 
tomar decisiones tendientes a mejorar la calidad en 
la implementación del Plan de Estudios. Las tres 
profesionales manifestaron que es importante  hacer 
la autoevaluación para acreditar las carreras y que 
todo profesional debe ser íntegro en cada desempeño 
de las tareas, como lo es en el perfil profesional, en 
la escala de calificaciones y en el cumplimiento de 
los horarios de clases.  

Seguidamente Prof. Dr. Antonio Rodríguez Rojas 
dio la bienvenida  a los profesores de los semestres 
impares por el nuevo año lectivo y elogió a los 
presentes por integrar el plantel de profesionales 
altamente calificados.  El Decano aprovechó la 
ocasión para compartir con los docentes los frutos 
de los Economistas egresados que son llamados a 
prestar servicio en el Banco Central del Paraguay y 
en otras organizaciones nacionales e internacionales. 

También mencionó los recientes convenios 
firmados por la FCE UNA como El Consejo Nacional 
de Empresas Públicas, presidido por el Ministro de 
Hacienda. 

El Dr. Rodríguez Rojas  recalcó  que el 2015  es 
el año de la autoevaluación y de la acreditación de 
las carreras de la Facultad de Ciencias Económicas 
y solicitó la colaboración de todos los docentes para 
acompañar el proceso de cambio  hacia la calidad y 
la excelencia educativa. 

Finalmente hizo una rendición de cuentas de 
todas las inversiones realizadas con los recursos 
propios de la institución. 

La reunión de profesores de la Escuela de 
Economía  finalizó con un brindis  entre los presentes.

El Prof. Dr. Antonio Rodríguez Rojas haciendo uso de la palabra en la reunión de profesores, para 
compartir informaciones varias de la Facultad.

La Prof. Econ. Nilfa Melgarejo de Rojas da la bienvenida   
a los docentes y agradeció  por su asistencia.


